

友の会 ふくしかん
緑丘保育園 〒152-0031 目黒区中根1-10-17 電話・fax03-5726-3205
尾山台保育園 〒152-0034 目黒区緑が丘2-16-6 電話 03-3723-1470 fax03-3723-1464
郵便振替 〒158-0086 世田谷区尾山台1-1-6 電話 03-5758-0012 fax03-5758-0013
メールアドレス 緑丘保育園midorigaoka@tokyo.email.ne.jp 尾山台保育園 oyamadai-hoikuen@tokyo.email.ne.jp

ふくしかん旅行



~千葉 安房の旅~



2018年11月18日～19日

みどりが丘ふくしかんは……

元気なお年寄りの生きがいを、介護で悩んでいる方の交流を、働くお母さん、
お父さんの交流を、子ども達の豊かな育ちを、みんなが手をつなぎ、
活動を展開する場です。

緑丘保育園・尾山台保育園は……

子ども達の確かな育ちと、安心できる働く親のサポートと、地域の子育て
の支援を進め、地域に子育てネットワーク活動を展開していきます。

民友会の
ふくしかん
ほいくえん



ふくしかん旅行～安房の文化遺跡を巡る初冬の旅行～

11月18日～19日に、千葉の館山へ行つてきました。今まで何度も参加されている方々もいれば、今回初めて参加された方々もいらっしゃり、お世話係りも含めて総勢20名でのふくしかん旅行となりました。



現地での案内は、理事長の紹介からNPO法人「安房文化遺跡フォーラム」代表の池田さんがしてくれました。



初日は、館山にある「ハングル四面石塔」「青木繁の記念館」「布良崎神社」を巡りました。

宿泊地の安房自然村ホテル正翠荘に着いてからは休む間もなく、用意して頂いた資料をもとに、プロジェクターを使用しながら、翌日巡る施設の勉強会がありました。



宿泊地の安房自然村ホテル正翠荘に着いてからは休む間もなく、用意して頂いた資料をもとに、プロジェクターを使用しながら、翌日巡る施設の勉強会がありました。

宿泊地の前に広がるビーチは、ドラマ「ビーチボーイズ」のロケ地であり、俳優の反町隆、竹野内豊、女優の広末涼子などが40日間に渡り、同じホテルに宿泊していたようです。

夕食は、豪華な船盛りを囲みながら、海の幸を美味しく頂きました。夕食後は、恒例の楽しいbingo大会で盛り上りました♪

翌日は、「赤山地下壕」「かにた婦人の村」を巡りました。太平洋戦争中に作られた赤山地下壕は、合計した長さが約1.6キロと長く、全国的に見ても大きな壕であり、館山市を代表する戦争遺跡の一つです。また、ここに関する資料がほとんどないため、まだまだ謎が多く残っている場所もあります。





かにた婦人の村は、日本で売春防止法が成立したあと、深津牧師によって簡単には社会復帰もできそうにない人々の為に、日本で初めてとなる婦人保護長期入所施設として、かにた婦人の村を作られたものです。

帰り道、君津市にある志村喜代子さんのお墓参りにも行きました。私たちが来るのを待っていたかのように、喜代子さんのお墓に大きな力マキリや小さな蛙がいて、出迎えてくれているかのようでした。

参加者の感想

- ・ 館山が戦争の基地になっているなんて夢にも思わなかつたので悲しかつた。戦争は二度とやりたくない。
- ・ 赤山地下壕がとても印象的だつた。
- ・ 小学生の時に空襲警報が鳴ると山の洞穴に逃げ込んだことを思い出し、なんとも言えない気持ちになつた。後に伝えなければいけないと思います。
- ・ ふくしかん旅行はただ観光地を巡るだけではなく学習ができるのでとても充実した旅行だとおもいます。今後も是非続けてやっていただきたい！
- ・ 初めての参加でしたがほとんど知らないことばかりで勉強になりました。
- ・ 歴史とは知らされていないものもあるとおもい、もっと関心をもって調べていきたいと思った。
- ・ 館山には旅行で来たことがあつたがこんな歴史を知つていれば家族も連れていきたかった。
- ・ きよこさんのお墓参りもできて本当によかつた。
- ・ お食事もすごくおいしくて嬉しかつた！
- ・ ガイドさんがとても詳しく教えてくださりわかりやすかつた！いただいた資料をまたよく読んで勉強したいです。
- ・ 館山のことを全然知らなかつた。それは教えられていないからだと思う。本当のことをおしえるチャンスをもっともっと広げていかなければいけないと思う！

東京湾の入り口にある館山は、幕末から、太平洋戦争が終わった1945年まで、国の中心である東京（江戸）を守るために重要な場所でした。その為、今でも館山には、砲台跡や海軍航空隊などの戦争遺跡が数多く残っています。

今回のふくしかん旅行に参加したことで初めて知った事が多くあり、まだまだ行ってみたい場所もたくさんあります。これを機に館山の歴史をもっと知りたいと思う旅でもありました。

行き、帰りと今回は加々美久雄さんに運転をして頂きました。安全で快適なバスの旅を支えてくれてありがとうございました。

（尾山台保育園 世話人 田村）

